
JOEMアカデミー組織委員会 

日時 ２０１７年１２月２１日（金）１６：００～１７：００ 

場所 NEC 

参加者 古川先生、東口様、小川   欠席者 水野先生、渡辺先生 

アジェンダ 

① ２０１７年 JOEMアカデミーについて（良かった点、改善点） 

② ２０１８年 JOEMアカデミーについて 

 

１） ２０１７年 JOEMアカデミーについて 

 

JOEMアカデミー2017 収支報告 

      
  

  

収入 参加費 

人数 

（学生は含

まない） 

懇親会費 人数 収入合計 備考 

  

  

第１回 70,000 6 10,000 3 80,000 学生参加 19 名 

  
第２回 100,000 9 15,000 5 115,000 

  
第３回 80,000 6 10,000 5 90,000   

 
第４回 30,000 2 3,000 3 33,000 学生参加 10 名 

  

    
合計 318,000 

   

支出 講師謝礼 
講師 

担当等謝礼 会場費 懇親会費 印刷代 発送費 合計 
旅費 

第１回 60,000 0 6,000 0 10,050 15,120 760 91,930 

第２回 60,000 0 6,000 0 21,000 6,318 500 93,818 

第３回 60,000 0 0 0 11,460 6,318 720 78,498 

第４回 60,000 0 0 0 5,550 6,318 500 72,368 

       
合計 336,614 

決算 
  

       
  

 
※第 1回の印刷代には全体の案内ビラ代を含んでいます。 

第１回 -11,930 
  

第２回 21,182 
  

第３回 11,502 
       

第４回 -39,368 
       

合計 -18,614 
  

* 収支  318,000 - 336,614= -18,614 

 



 

今年の良かった点、改善点など 

・第一回 質問も多く、活況であった。 

・第二回 参加者が今年度で一番多かった。ラボツアーも録画してくださったので、

これを来年はHPに載せて PRをしたい 

・第三回 関西開催では今年が一番多かった。参加者から好評だった。懇親会にも多

く参加していただいた。 

・第四回 今までになく少なかった。2名。ただし九工大の学生が６名参加していただ

き、教育的な側面では大変よかった。 

・予算的にはわずかな赤であるが問題ないレベルと判断 

・例年と比べて特に大きな問題はなかったと思われる 

・年２回にしてはどうかとの意見あり。 

・現在それほど委員に負担感はない （但し、一部の方に負担感があるのでそれに関

しては対処する） 

・学生には好評と判断している 

・割と好評であり、参加者（学生を含めると）も多いために、来年もこのまま継続す

ることとする。 

 

 

２） ２０１８年の JOEMアカデミーについて 

  第一回 ７月 早稲田大学⇒東大へ変更を打診             

  長谷川先生、横田先生（担当：水野先生、小川） 

  第二回 ９月  山形大学   渡辺先生に任せる   （担当：渡邉先生） 

  第三回 １０月 京都大学   梶先生 梶木先生   （担当：東口様） 

  第四回 １１月 九州大学   安達先生、早瀬先生  （担当：古川様） 

  スケジュール 

   ・３月末に先生のスケジュール決定し、PR開始 

   ・第一回目を早稲田大学から東京大学へ会場を変更する方向で早稲田大学と東

京大学に相談し調整する。 

   ・PRのために山形大学のラボツアーをホームページに掲載する 

（JOEMアカデミーのプログラムを載せたときに） 

 


